

HCLSoftware e Integra Tecnología sellan una alianza estratégica para impulsar la innovación en marketing, IA, seguridad y datos

Integra se convierte en uno de los primeros socios de HCL Unica+ en el país, y participó como único partner de España en su lanzamiento europeo en la sede de Ferrari en Maranello.

Barcelona/Zaragoza, 4 de septiembre de 2025 – HCLSoftware, proveedor global de soluciones empresariales de software, y la consultora Integra Tecnología han firmado una alianza estratégica que permitirá a las empresas y organizaciones en España acceder a una oferta ampliada de soluciones de alto valor en ámbitos clave como el marketing digital, la inteligencia artificial, la seguridad y la gestión de datos, entre otros.

El acuerdo pone el foco en **HCL Unica+**, la nueva versión de la reconocida **plataforma de marketing automation** de HCLSoftware, de la que Integra es uno de los **primeros partners en España**. Fruto de esta colaboración, la consultora participó en el lanzamiento europeo del producto en Maranello (Italia), celebrado en la sede de Ferrari, como único socio estratégico español invitado. La integración de HCL Unica+ en el portfolio de Integra refuerza su capacidad para ofrecer a empresas e instituciones herramientas avanzadas de orquestación de campañas, análisis de audiencias y personalización omnicanal, impulsando la eficiencia de sus estrategias de marketing y la generación de experiencias más relevantes para sus clientes.

La colaboración se extiende más allá del marketing, incorporando ámbitos estratégicos del portfolio de HCLSoftware como **Aplicaciones de negocio & Software industrial, Data & Analytics y Seguridad y Operaciones**. Con ello, Integra amplía sus capacidades para ayudar a las organizaciones a **proteger sus sistemas, optimizar el uso de datos, aplicar inteligencia artificial y desarrollar software especializado** que acelere sus procesos de negocio.

“Esta alianza estratégica con HCLSoftware nos sitúa en una posición única en el mercado, ya que nos permite sumar a nuestro *expertise* una de las plataformas de marketing automation más potentes y flexibles. Junto a ello, abrimos un camino de colaboración en ámbitos como la inteligencia artificial, la seguridad y la gestión de datos, ampliando el valor que ofrecemos a nuestros clientes en sus procesos de transformación digital”, afirma Gonzalo Bernal, Director General de la división de Tecnología de Integra.

Por su parte, desde HCLSoftware destacan la relevancia de este acuerdo: “Para HCLSoftware, esta alianza con Integra es estratégica porque une nuestra innovación global y visión X-D-O con la cercanía y capacidad de ejecución de un socio que escucha al mercado y transforma esa escucha en valor real. Integra se consolida como referente de HCL Unica+ en España y amplía la colaboración más allá del marketing digital y la Economía de la Atención, hacia operaciones inteligentes, seguridad y gestión de datos. Juntos impulsamos la innovación y la visión de futuro que necesitan las organizaciones para prosperar en la era de la Digital+ Economy”, señala Miriam Martínez – Directora de Canal SPGIT, HCLSoftware.

La colaboración supone un paso adelante en la estrategia de ambas compañías para **acelerar la transformación digital de sectores estratégicos en España**, aportando tecnología robusta y un ecosistema de soluciones preparado para responder a los retos de negocio más exigentes.

****Pie de Foto adjunta**

(De izqda. a dcha): Gonzalo Bernal, Director de la división de Tecnología en Integra; Raj Iyer, Executive Vice President HCL Software; y Adrián Gimeno, CRM & Marketing Automation Manager en Integra.

Sobre Integra Tecnología

Integra Tecnología es una consultora tecnológica aragonesa que desde 1986 presta servicios especializados alrededor de la tecnología, la consultoría y la formación. Con un equipo profesional de más de 850 personas, su propuesta de valor abarca siete áreas de servicio alrededor de las necesidades de sus clientes: Consultoría, Talento, Servicios y Sistemas IT, Soluciones de Negocio, Inteligencia Artificial & Data Services, Desarrollo de Software y Marketing y Comunicación.

Es partner destacado de los principales fabricantes tecnológicos (Microsoft, IBM, Salesforce, Lenovo, Sage y Fortinet, entre otros) y estratégicos (Club de Excelencia de Gestión y Denison) y mantiene importantes alianzas con distintas Universidades. Entre sus reconocimientos destaca el haber sido galardonada con el premio Empresa Familiar del Año de Aragón, Partner Innovador del Año por IBM o Partner Microsoft del año en Sostenibilidad, entre otros.

Más información: www.integratecnologia.es

Sergio Rodas

Director de Comunicación y Marketing en Integra.

srodas@integratecnologia.es Telf.: 689007420

Sobre HCLSoftware

HCLSoftware es un líder global en innovación de software, dedicado a impulsar la Economía Digital+. Desarrollamos, comercializamos, vendemos y ofrecemos soporte a soluciones transformadoras que combinan e integran experiencia, datos y operaciones, materializando una audaz visión del futuro Digital+ impulsada por la inteligencia artificial. Construidos sobre una rica herencia de espíritu pionero y un compromiso inquebrantable con el éxito de nuestros clientes, entregamos productos de software de clase mundial que permiten a las organizaciones alcanzar sus objetivos. Nuestros valores fundamentales de integridad, inclusión, creación de valor, enfoque en las personas y responsabilidad social guían todo lo que hacemos. HCLSoftware presta servicio a más de 20.000 organizaciones, incluidas la mayoría de las empresas Fortune 100 y casi la mitad de las Fortune 500.